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Participantes Presente Área Substituto Assinatura 

Ana Claudia Fernandes Amaral x VDEPI   

Cláudia Regina Brandão Gomes  VDEPI   

Fernando Medina  x VDEPI   

Gabriella Macedo Motta x VDEPI   

Mariana Conceição de Souza  VDEPI   

Gabrielle Pereira das Neves x Aluna / T 2016   

Helvecio Vinícius Antunes Rocha  VDEPI   

Jorge Lima de Magalhães x NIT   

Maria Antonieta Ferrara  VDEPI   

Paulo Sérgio Bergo de Lacerda  VDEPI   

Marlede Souza Menezes x Aluno / T 2017   

Priscila da Nobrega Rito x Assuntos Regulatórios   

Wanise Borges Gouvêa Barroso x NIT   

2. PAUTA 

N° Descrição 

1.0 Aprovação Ata 

2.0 APCN – Doutorado Profissional 

3.0 Programação Workshop Casa Amarela 20-10-2017 

4.0 Andamento Processo Seletivo 2018 

3. ASSUNTOS TRATADOS 

N° Descrição Tipo1 

1.0 
Prof. Jorge Lima inicia a reunião discutindo a ata da reunião do dia 08/08/2017 para 
aprovação 

 

2.0 

Prof. Jorge Lima prossegue a reunião com o segundo tópico. 
Prof. Jorge informa que a nota CAPES do Mestrado Profissional permanece nota 4. 
Continuando sobre a APCN, informa que o sistema da Plataforma Sucupira da CAPES, 
já está aberto para submissão e que o nosso ainda não foi digitado totalmente na 
Plataforma sucupira, mas está em processo de preenchimento dos dados de cada 
discente. A próxima fase será de submissão completa até dia 20/10/17. Explica 
detalhadamente os processos que estão sendo realizados. 
Prof. Fernando Medida pergunta se existe algum sistema de identificação e 
armazenamento de dados para filtrar e alimentar com as informações. E se existe 
quem está fazendo o armazenamento. 
Prof. Jorge Lima diz que para os arquivos científicos existe o DOI, para os produtos 

 



N° Descrição Tipo1 

tecnológicos hoje a Capes só consegue rastrear a patente. Farmanguinhos/FIOCRUZ 
está utilizando hoje o ARC. Nós, FAR, teremos um link semelhante ao DOI. 
Prof. Fernando Medina pergunta de o sistema fornece processo de modelagem. 
Prof. Jorge Lima informa que irá se informar direto com CAPES sobre essa ferramenta 
dentro do sistema. 
Prof. Priscila Rito pergunta de o APCN serão submetido juntos: doutorado profissional 
e doutorado acadêmico. 
O Prof. Jorge Lima explica que serão simultâneos, porém, com propostas distintas. Há 
02 comissões com alguns membros pertencentes em cada uma, a fim de certificar que 
não haja duplicidade de “semelhanças” em sua totalidade. Informa também que 
provavelmente na próxima CPG ele já apresente a proposta finalizada. 
Profa. Ana Claudia pergunta se a apresentação será só para a direção ou para toda a 
CPG. 
Prof. Jorge Lima diz que pretende apresentar para toda a CPG e também para direção 
e quem mais desejar – desde que sejamos convidados. 
Profa. Priscila Rito pergunta quando sairá a resposta do APCN. 
O Prof. Jorge Lima informa que o “dead line” não é preciso, porém há estimativas de 6 
messes, logo, a Portaria do MEC seria para segundo semestre de 2018. 

3.0 

Prof. Jorge Lima informa para a CPG que no dia 20 de outubro haverá um encontro na 
Residência Oficial Fiocruz com a ideia de apresentação do escopo de cada matéria, 
curso, melhorias etc. Objetivo sinteticamente é integrar cada professor e ter uma visão 
geral de todas as disciplinas e suas correlações com o curso. 
Profa. Priscila Rito sugere que tenha alguma palestra externa sobre didática. 
Prof. Fernando Medina supõe que seja didática de comunicação verbal e não verbal. 

 

4.0 

Prof. Jorge pergunta para Prof. Ana Claudia sobre seleção 2018 
Profa. Ana Claudia informa que a prova de inglês foi bem tranquila, todos os candidatos 
estavam lá com 30 min de antecedências. 
 

 

5.0 
Prof. Jorge Lima apresenta a solicitação de realização de disciplina externa da aluna 
Nathalia. A CPG declara matéria é aprovada. 

 

5.1  Finalização 

 
4. PRÓXIMA REUNIÃO 
 
10/10/2017  


